



La Escuela Municipal de Teatro 'Adrastea' ha abierto el plazo de matriculación para el nuevo curso, que se desarrollará con todas las medidas de seguridad y siguiendo los protocolos establecidos por las autoridades sanitarias. El periodo de inscripciones ya está en marcha y podrán realizarse hasta el próximo 15 de octubre, si bien el curso arrancará el día 5.

Dadas las circunstancias sanitarias, el Ayuntamiento ha optado por desarrollar esta actividad con grupos reducidos que oscilarán entre cinco y seis alumnos con el objetivo de garantizar la seguridad. Además, los participantes deberán usar la mascarilla y se habilitarán puntos de higiene y desinfección con geles hidroalcohólicos, de acuerdo a los protocolos de prevención.

Se han previsto grupos de infantil, juvenil y adultos con el fin de que alumnos de todas las edades puedan participar. Las inscripciones pueden tramitarse de lunes a viernes, en horario de 9 a 13 horas, o lunes y martes de 16 a 20 horas. Asimismo, estas solicitudes deberán efectuarse de forma presencial en el edificio Plaza del Ayuntamiento.

A través de este taller, los alumnos aprenderán a desarrollar la confianza, la expresión en todas sus vertientes, la comunicación, la imaginación y el trabajo en equipo con una metodología dinámica e interactiva. Por otra parte, también se pretende impulsar la potencialidad que tiene el teatro tanto desde el punto de vista educativa como desde el desarrollo personal. El curso permanecerá activo desde principios de octubre y se extenderá hasta mayo.

Adra, 28 de septiembre de 2020